

令和8年1月の標語

気を抜くな 事故が待ってる 慣れた作業!!

只今

業務中 無事故 令和7年9月3日より109日継続中

通勤中 無事故 令和5年1月16日より 1071日継続中

令和7年も1年間 有難うございました。

残念ながら今年は業務災害が複数件発生てしまいました。少しの油断が事故につながります。安全確認を心がけましょう。年末年始も感染症対策を忘れずに!!

令和8年も宜しくお願いします!!良いお年をお迎えください。



新しい年を迎えるとしております。皆様におかれましては、無事に一年を締めくくり、健やかに新年を迎えることとお慶び申し上げます。

さて、1月は休暇明けによる生活リズムの変化など、一年の中でも特に安全への意識が問われる時期です。仕事始めにあたり、改めて作業手順や基本動作を一つひとつ確認し、気を引き締めて業務を取り組んでいきましょう。引き続き十分な睡眠とバランスの良い食事を心がけ、万全な体調で日々の業務に臨めるよう自己管理を徹底してください。また、誰もいない部屋の消灯や、重ね着による温度調節など、自分たちができる「小さなエコ活動」への継続的な協力をお願いします。

本年も一人ひとりが安全と健康を第一に考え、全員が無事故・無災害で過ごせるよう、一丸となって取り組んでいきましょう。

